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Protokoll der StuKo-Sitzung vom 24 April 2023               [bestätigt am 03.07.2023] 

Ort: StuKo-Sitzungssaal, Marienstraße 18 in 99423 Weimar/https://meeting.uni-wei-

mar.de/b/sim-ru3-xbo-rwo 

Sitzungsleitung:  [Bastian Schwerer] 

Protokoll:  [Lea Höpfner] 

Aufgabenprotokoll: [Simone Braun] 

 

[Bastian Schwerer] eröffnet die Sitzung um 19:32 Uhr und begrüßt alle anwesenden 

StuKo-Mitglieder und Gäste. 

 

TOP 0 Formalia 

TOP 0.1 Neue Delegierte  

Keine.  

 

TOP 0.2 Tagesordnung  

TOP 7.3 „Lehrpreis“ hinzugefügt 

TOP 1.2 ergänzt, 2 HSB-Vertreter für A&U 

TOP 7.2 [Lucia] Klangrausch getauscht mit TOP 7.3 Zusammenarbeit… 

TOP 7.5 „Wahlen“ hinzugefügt 

TOP 7.4 „Kulturförderung“ hinzugefügt 

TOP 7.6 „Lehrpreis hinzugefügt“ 

 

 

[Ludwig Lorenz] betritt den Raum 
10 Mitglieder, 19:34 
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TOP 0.3 Beschlussfähigkeit  

Beschlussfähig. 10 stimmberechtigte Mitglieder anwesend, alle Fakultäten an-

wesend. 

 

 

 

TOP 1 Vorstellung und Wahl 

 

TOP 1.1 Wahl zur Referentin für Informationsverbreitung und Öf-

fentlichkeitsarbeit -> [Kora Stehr] 

 

[Kora Stehr] nicht anwesend.  

 

[Bastian Schwerer] Wahl von [Kora Stehr] zur Referentin für Informationsverbreitung und Öffentlich-

keitsarbeit 

[B 038 - 2023] 

Geheime Personalwahl 

ja nein Enthaltung 

10 0 0 

- Einstimmig bestätigt - 

 

TOP 1.2 Delegation von [Cathleen Dost] und [Berit Baur] in den 

HSB für die Fakultät B und [Sönke von der Ahe] und [Len-

nard Uecker] 

 

Personen von M und K&G fehlen noch für den HSB.  

[Jonas Hülsmann] Am 4. Mai wäre die nächste HSB-Sitzung. Ein Stadtverwal-

tungsvertreter möchte betonen, wie viel die Stadt Weimar bereits für Jugendli-

che und Studierende gemacht hat. Er leitet diese E-Mail mit dem Statement an 

den StuKo weiter. 

 

 

[Bastian Schwerer] Wahl von [Berit Baur] in den HSB für Fakultät B 

[B 039 - 2023] 

Geheime Personalwahl 

ja nein Enthaltung 

10 0 0 

- Einstimmig bestätigt - 

 

[Emelie Brockhaus] betritt den Raum 
19:44, 11 Mitglieder 
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[Bastian Schwerer] Wahl von [Cathleen Dost] in den HSB für Fakultät B 

[B 040 - 2023] 

Geheime Personalwahl 

ja nein Enthaltung 

11 0 0 

- Einstimmig bestätigt - 

 

[Bastian Schwerer] Wahl von [Lennard Uecker] in den HSB für Fakultät A&U 

[B 041 - 2023] 

Geheime Personalwahl 

ja nein Enthaltung 

11 0 0 

- Einstimmig bestätigt - 

 

[Bastian Schwerer] Wahl von [Sönke von der Ahe] in den HSB für Fakultät A&U 

[B 042 - 2023] 

Geheime Personalwahl 

ja nein Enthaltung 

11 0 0 

- Einstimmig bestätigt – 

 

 

TOP 2 Berichte 

Keine.  

TOP 3 Beschlussanträge 

Keine. 

TOP 4 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 

4.1 Informationen: 

[Alina Lexa] ist nun anstelle von [Sophia Lick] Vorstand von M. 

 

4.2 Beschlüsse: 

 

TOP 5 Arbeitsstände 

 

TOP 6 Termine 
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TOP 6.1 Terminfindung zur Konstituierenden Sitzung  

[Simone Braun] fragt, ob wir die konstituierende Sitzung nach der Klausurta-

gung machen sollen. 

Der StuKo setzt die Konstituierende Sitzung zum 03. Juli an. 

Der StuKo muss sich bis zu vier Wochen nach dem Abschluss der Fachschafts-

ratswahlen neu konstituieren. Die letzte Deadline wäre am 10. Juli. 

 

 

[Lucia Lippold] betritt den Raum 
20:00, 11 Mitglieder 

 

[Bastian Schwerer] Abstimmung zum Setzen der Konstituierenden Sitzung auf den 3. Juli 

[B 043 - 2023] ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

- einstimmig bestätigt - 

 

TOP 6.2 Klausurtagung 23.-25.06.2023  

Das Organisationsteam stellt vor. Der Ort wird erstmal geheim gehalten.  

Das Datum soll an die Fachschaftsräte weitergegeben werden. 

Bei den Wahlen soll es nochmal Werbung dazu geben. 

 

 

 

TOP 7 Sonstiges 

 

TOP 7.1 DSVGO  

[Simone Braun] Der StuKo braucht eine*n Datenschutzbeauftragte*n. 

Das Büro ist momentan nicht datenschutzgerecht. Vor allem bei öffentlichen 

Veranstaltungen in der M18 ist nicht geklärt, wie die Zugänglichkeit des Büros 

gehandhabt wird. 

 

 

TOP 7.2 Klangrausch  

[Amelie Lucia Lippold] Referat Kulturförderung wurde gefragt, den Klangrausch 

zusätzlich mit 1500€ zu unterstützen. Es gab noch Fragen dazu in der letzten 
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StuKo-Sitzung. Sabrina organisiert seit 2 Jahren Klangrausch. Die erste Veran-

staltung ist hinter den Röstbrüdern am 1.7., die etwas privater ist ohne Ein-

trittskosten. Die zweite Veranstaltung findet zum Summaery statt. [Amelie Lucia 

Lippold] spricht sich für die zusätzliche Finanzierung aus. Die normale Kultur-

förderung von 250€ würde dann damit wegfallen. Der StuKo unterstützt die 

Förderung. 

 

TOP 7.3 Zusammenarbeit und Strukturen StuKo-Bauhaus Internati-

onals 

 

Nicht anwesend. Vertagt. 

[Simone Braun] weist darauf hin, dass es eventuell wieder Internationals in den 

Fachschaftsräten und im StuKo geben wird. Das hat im letzten Jahr nicht so gut 

geklappt. Die Sprachbarriere war oft zu groß. Man müsste die Einbindung von 

lnternationals klären. Referat Internationales hat dafür auch einen Plan und 

Werbung für die Wahlen verfasst. [Ludwig Lorenz] stellt sich gerne für weitere 

Fragen zur Verfügung. [Jonas Hülsmann] schlägt vor, eine Gruppe zu erstellen, 

die sich um das Thema tiefer kümmern kann. Viele Gremien haben auch 

Deutsch als Amtssprache. Es ist oft stark Gremienabhängig. Das Potential für 

Fehlinformationen ist oft sehr hoch und ist daher potentiell angreifbar. Man 

müsste höchst wahrscheinlich mit einem Dolmetscher arbeiten. 

Vielleicht könnte man ein alternatives Gremium oder Vertreter ernennen. Falls 

man eine Arbeitsgruppe dazu anlegt, sollten öffentliche Informationen darüber 

verbreiten und (Bauhaus) Internationals dafür einzubeziehen. 

Es wäre eine Überlegung, die Bauhaus Internationals dafür in eine StuKo Sit-

zung oder sogar in eine Fachschaftsratssitzung einzuladen und zu verbinden. 

Flavia und Sora sind die Referent*innen dafür. 

 

 

TOP 7.4 Kulturförderung  

[Thai Tai Pham] Antrag für das eMKultur-Festival (europäische Medienkultur). 

Vom 9. Bis 11. Juni. Dort wäre das 10-Jährige Jubiläum des Deutsch-Französi-

schen Studiengangs. Sie haben einen Antrag für 500€ beantragt. Der Referent 

findet die Beschreibung und Ausrichtung viel zu allgemein gehalten und trotz-

dem sehr spezifisch nur für europäische Medienkultur. Das Projekt bekommt 

bereits von Fakultät Medien Fördermittel. Wir laden sie für die nächste Sitzung 

am 8.5. ein. 

 

 

TOP 7.5 Wahlen  

[Jonas Hülsmann] hat uns heute ein Dokument zugeschickt. 

Die Wahlen werden online bekannt gegeben, vom 6. Bis 8. Juni. 

Die Wahlvorschläge laufen über die Uni Website. 
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Das Wählerverzeichnis liegt bis morgen offen. Das ist die Liste beim Wahlamt, 

in der steht, ob man Wahl- und Kandidaturberechtigt ist. 

Bis zum 14. Mai kann man kandidieren. 

Am 11. Mai ist der Abend des studierenden Ehrenamts, der vom Präsidium fi-

nanziert wird. Es gibt Essen und Trinken. Es findet 18-21 Uhr im M18 Garten 

statt. Der Abend ist dafür da, um Studierende in Ehrenamtspositionen auszu-

zeichnen, kann aber auch für Werbung genutzt werden. 

Es gibt Plakate für Wahlwerbung, die ausgestellt und verbreitet werden können. 

 

TOP 7.6 Lehrpreis  

[Christian von Hören] es gibt immer einen Lehrpreis pro Fakultät. Dann gibt es 

noch einen Preis für Sonderkategorien und für Studierende. Man kann jetzt 

Vorschläge für die Sonderkategorie einreichen. 

 

 

TOP 7.3 Vorstellung und Kooperation mit der Universitätsentwick-

lung 

 

[Ludwig Lorenz] die Universität sucht immer wieder Studierende in Gremien, 

die nicht direkt von der Studierendenschaft gewählt werden. Eines dieser Orte 

wäre die Universitätsentwicklung. Diese kümmert sich um Marketing und be-

treut Diskussionen. [Ludwig Lorenz] ist jetzt Hiwi für studentische Organisation 

dort. Er hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Nachfragen von studierenden 

aufzugreifen und zu sammeln. Er erstellt dazu ein Paper. Durch den neuen Prä-

sidenten gibt es jetzt viele Möglichkeiten für Veränderung. Dieses Jahr kommt 

eine große Umfrage zum Universitätsleben. Davon wird aber studentische 

Selbstverwaltung wie zum Beispiel die M18 ausgeschlossen. 

Er hat bereits Fragen formuliert: 

- Welche Formen von Partizipation sind vorhanden und gewünscht? 

- Welche Gruppen von Studierenden mit unterschiedlichen Bedürfnissen wer-

den miteinbezogen? 

- Was wird aktuell von der Universität für Partizipation gemacht? Und was 

müsste es noch geben? 

- Was wünscht sich die Studierendenvertretung? 

- Welche Maßnahmen sind an anderen Hochschulen erfolgreich? 

- Welche Maßnahmen sind auch mittel- oder längerfristig für uns geeignet?  

Er hat überlegt, das in der Klausurtagung einzubinden. Er möchte auch ver-

schiedene Gremien dazu interviewen. 

  

Zurückgestellt 
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TOP 8 Nächste Sitzung 

Termin: 08.05.23 

Redeleitung: [Erik Konrad] 

Aufgabenprotokoll: 

 

Ende 21:08 Uhr 

 


